

Le Soir 06 mars 1980

En attendant les extra-terrestres

La localité de Casimiro de Abreu, à une centaine de kilomètres au nord-est de Rio de Janeiro, vit dans l'attente des extra-terrestres. Leur arrivée a été annoncée pour samedi prochain avec un grand renfort de publicité par un « ovnilogue » du nom de Edilcio Barbosa.

L'expectative est d'autant plus grande que ces extra-terrestres, aux dires de M. Barbosa, vont ramener sur terre quatre terriens : un Brésilien, un Argentin, un Canadien et un Hollandais, qui avaient été enlevés, il y a plusieurs années pour « faire un stage » sur Jupiter. Le Brésilien serait l'un des membres de l'équipage d'un hélicoptère militaire disparu sans laisser de traces en août 1976.

Le maire de Casimiro de Abreu a pris l'affaire très au sérieux. Prévoyant un afflux de curieux vers sa cité, il a mis en place un dispositif de sécurité.

Quant à Edilcio Barbosa, il souhaite rassembler le plus grand nombre de témoins possible pour l'arrivée des « rescapés de l'Espace » afin d'éviter que ceux-ci, lorsqu'ils raconteront leur aventure, ne soient considérés comme fous ou déserteurs. Cette mésaventure, affirme-t-il, serait arrivée à un sergent brésilien, restitué à sa planète d'origine par les extra-terrestres et qui se morfondrait actuellement dans un établissement psychiatrique militaire.

Certains spécialistes brésiliens, comme le général Alfredo Uchoa et le professeur Irène Granche, ne prennent pas les affirmations de M. Barbosa au sérieux et d'une façon générale, on soupçonne une entreprise publicitaire.

Mais sérieuse ou pas, cette affaire ravive un drame humain : celui de la famille de l'aviateur brésilien disparu en 1976 et dont on annonce ainsi le retour. Sa veuve, Mme Dayse Albuquerque E Silva a mis longtemps à se faire à l'idée de la disparition irrémédiable de son mari et à en convaincre ses enfants.

Le Soir 04 avril 1980

L'OVNI n'était pas un poisson d'avril

Deux gendarmes de Revigny-sur-Ornain (Meuse) ont observé un OVNI, mercredi soir à Varney (Meuse). Avertis du phénomène par un coup de téléphone le 1er avril, ils avaient refusé de se déplacer. Mais le lendemain la même correspondante les rappelait. Ils ont alors pu observer une grosse boule blanche qui se déplaçait horizontalement sur un axe nord-ouest. Un autre témoin avait déjà constaté le phénomène deux jours auparavant. Le 6 juin 1975, un gendarme mobile de Revigny-sur-Ornain avait photographié à deux reprises un OVNI qui survolait un bois de la région.